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14 dicembre 2011 / 351.11 
 
 
 
 
 
 

TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Ristorazione scolastica  
 
 
Lo scorso 7 dicembre la Cancelleria dello Stato informava che si intende procedere a tappe alla 
generalizzazione della ristorazione scolastica nelle scuole cantonali. In particolare il Governo ha 
deciso il progressivo passaggio alla gestione pubblica dei ristoranti scolastici, oggi in parte 
appaltati a privati, che avverrà in due tempi entro il 2014. 
 
Alla luce di questa comunicazione si chiede al Consiglio di Stato: 
 
1. quali ripercussioni finanziarie avrà questa decisione sui conti dello Stato? 
 
2. Come crede di far fronte al principio di contenimento del personale - una delle misure di 

risparmio - adottando questa decisione? 
 
3. A tutt’oggi, quanti sono i frontalieri occupati nelle mense gestite dallo Stato? 
 
4. Questo provvedimento si basa su uno studio? Se sì, da chi é stato allestito? Dai servizi interni? 

Se sì, è stato verificato da un organo esterno e indipendente?  
 
5. Non crede il Consiglio di Stato che una concorrenza tra pubblico e privato, come oggi esiste, 

sia da stimolo per avere qualità e prezzi favorevoli?  
 
 
Giorgio Galusero 
Badaracco - Caprara - Cavadini - 
Celio - Garzoli - Orsi - Pagnamenta - 
Viscardi - Vitta  
 


